

## CHALONNES-SUR-LOIRE

Bibliothèque

Le pôle Sud, prochain objectif de Florent Guillaume



La salle de lecture s'est avérée trop petite pour la "diapo-conférence" de Florent Guillaume où plus de soixante-dix personnes sont venues l'écouter parler de ses escalades aux Amériques !

**Florent Guillaume a entrepris de gravir les plus hauts sommets de la planète. Entre deux escalades et quand il ne travaille pas, ce Chalonnais « qui grimpe » redescend dans sa vallée ligérienne pour s'y ressourcer dans sa famille et rechercher sponsors et soutiens, comme ce vendredi 24 octobre lors d'une diapos-conférence à la bibliothèque de Chalonnes-sur-Loire.**

A trente ans, Florent Guillaume est bien près d'avoir réalisé le rêve qui le porte et le pousse à escalader les sommets les plus élevés de la Terre au cours d'un tour du monde par les « hauts », commencé en 1992 avec l'ascension du Kilimandjaro (5.895 mètres au Kenya, bientôt suivie de celles du mont Elbrouz (5.621 m) dans le Caucase russe en 1993, puis du mont Carstensz (5.030 m) en Nouvelle-Guinée en 1994.

Après un échec de peu, dû à une tempête sur le mont McKinley en Alaska, et un répit, Florent Guillaume a repris le chemin des cimes et mettait à son actif les 6.959 mètres de l'Aconcagua argentin le

27 mai dernier.

Vendredi 24 octobre, c'est avec une « diapos-conférence » qu'il avait entrepris de faire partager ses émotions aux nombreuses personnes venues l'entendre expliquer son tour du monde des sommets, dans la salle de lecture de la bibliothèque municipale de Chalonnes-sur-Loire où Dany Cayeux, la bibliothécaire, eut quelque peine à caser tout le monde !

L'alpiniste a d'abord présenté des images d'Amérique du Sud et de son ascension de l'Aconcagua, le plus haut sommet de la cordillère des Andes en Argentine. Ensuite, l'action se portait à l'autre bout du continent américain, en Alas-

d'Amérique du Nord.

### L'Antarctique en 1998 ?

Par ses images venues des deux bouts des Amériques, Florent Guillaume a séduit un public intéressé auquel il apportait une vision exotique, empreinte des réalités quotidiennes vécues sur le terrain. Avec humour, il a commenté des photos souvent chaleureuses, mais qui font apparaître aussi l'existence d'une grandissante pollution touristique des sommets !

Quand il ne grimpe pas, Florent Guillaume vit le plus possible à l'ombre de la montagne puisqu'il exerce son métier de cuisinier à Chamonix, et c'est près du mont Blanc qu'il s'entraîne pour chacune de ses expéditions.

Car il n'en a pas fini avec la montagne et compte encore s'attaquer aux 5.140 mètres du mont Vinson dans l'Antarctique et, bien sûr, garde pour la fin l'ultime ascension, celle de l'Everest dont il rêve d'escalader les 8.846 mètres afin d'entrer dans le club très fermé des alpinistes ayant réussi ce fabu-